

Karlas und Bennis Kinder-Hausordnung



Du willst groß werden und gesund bleiben? Dann ist es ganz wichtig, dass Du Dich ausreichend bewegst und ganz viel spielst. So wie wir, Karla und Benni.

Am liebsten toben wir gemeinsam mit unseren Freunden draußen im Hof herum. Und das dürfen wir in den Anlagen der Kleefeld-Buchholz nach Herzenslust! Auf den Wegen, auf den Plätzen, zwischen Büschen und Bäumen und natürlich an den Spielgeräten.

Dass wir dabei die angepflanzten Beete nicht kaputt trampeln, nicht auf der Fläche unter den Balkonen spielen und nach dem Spielen aufräumen, versteht sich von selbst, oder? Zum Ballspielen nehmen wir keine schweren Lederbälle, sondern lieber weiche, kleine Bälle.



Auf dem **Hof** dürfen wir spielen, auch mit dem Rad, Roller oder Bobbycar. Auf dem **Garagenhof** aber haben wir nichts zu suchen.



8–13 UHR



15–20 UHR

Weil wir ja nicht alleine im Haus sind, müssen wir auf die anderen Hausbewohner **Rücksicht** nehmen. Wir halten uns deswegen an die Spielzeiten von **8 bis 13 Uhr** und von **15 bis 20 Uhr**. Und wir sind, draußen und drinnen, nicht lauter als nötig.

Wenn es doch einmal Streit mit den Erwachsenen gibt, müssen sie uns zuhören und unsere Meinung berücksichtigen!



Wir alle haben sehr gerne **Besuch** und freuen uns, wenn Freunde kommen.

Auf den **Dachböden**, **Treppenhäusern** und **Kellergängen** dürfen wir nicht spielen. Dort kann man sich wehtun.

Damit keine Diebe in unser Haus kommen, müssen wir **Haus-, Hof- und Kellertüren immer geschlossen** halten.



Unseren Müll werfen wir in die **Abfallkörbe**. Damit andere nicht in unserem Dreck spielen müssen!

